

次期市議選 議員定数 現状維持の見込み

旭民報

2013年
12月19日
=再刊=
第556号
=連絡先=

さかきばら利松
TEL 0561-52-5894 FAX 514011
TEL 090-2927-3776
II発行 日本共産尾張旭市委員会

1年と4ヶ月後となる2015年4月の一斉地方選挙で、尾張旭市議会の議員定数は、現状維持の定数21となる見込みが強くなりました。議員定数の問題は、議会のあり方検討会で検討してきた内容の一つで、このほどあり方検討会座長から、議長へ議員定数についての検討結果が報告されました。

報告では「議論は平行線のまま歩み寄ることができるず、具体的な定数を決めるには至らなかつた」として、出された3案などが示されました。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●企業コンサルなどは、有意義な会議の人数として、一般的に7～8人が適当としており現在19名の市議で

現状維持の定数21となる見込みが強くなりました。議員定数の問題は、議会のあり方検討会で検討してきた内容の一つで、このほどあり方検討会座長から、議長へ議員定数についての検討結果が報告されました。

報告では「議論は平行線のまま歩み寄ることができるず、具体的な定数を決めるには至らなかつた」として、出された3案などが示されました。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

●議員提案権を議員1人で行使できないようにする。そのためには、最低でも13名以上は必要。

尾張旭市議会での定数削減は、すでに限界ではないかと思える。

前回、議員定数を24から21に削減した背景には、前々回市議選の立候補者数が定数24に対し25であったことや背景となつたと認識している。前回の市議選は候補者も多かつたことも今期での定数削減は見送るべき。

や申込用紙などの変更費用が発生する懸念もある。今回は見送るべきと主張。

新聞にも、不正常な随意契約が1000件以上あったと報じられた問題で、市職員の管理者責任として、市長・副市長の報酬を来年1月から3月まで1割カットするもの。

山下議員は、調査はまだ継続中であり全てを明らかにした上で、処分をすべきと主張し反対。議案の継続審議も求めていた。武田議員は、新たな事実が判明したら、それに対応した責任をとれば良いと賛成。

解説 (裏面に賛否表を掲載しています)

第65号議案 小中学校体育施設使用料条例の制定について 反対討論…松本（維ラ）

小中学校のグランドや体育館を借りて使う際に、これまで夜間のみを電気代として集めていた使用料を有料化する新規条例。他の施設が有料であることから、整合性を図るもの。健康都市に反するなどとして松本氏が反対討論。

第67号議案 市行政財産の目的外使用料条例等の一部改正 反対討論…川村（共産）、山下（維ラ）

消費税増税にともない、公民館や体育施設、上下水道料金などの使用料（利用料）を一部値上げするもの。

反対討論に立った川村議員は、今後景気が良くなると政府は説明しており、そうなるなら市税収入も増加が期待されるが、本当にそうなるか状況を見て判断をしても良かつた。給与や年金が減り続ける中で、庶民には負担だけとなれば景氣にも良くない、料金変更によりシステム回収費用

や申込用紙などの変更費用が発生する懸念もある。今回は見送るべきと主張。

第73号議案 尾張旭市総合計画基本構想
討論は無し。2014年から向こう10年間の、第5次総合計画の基本構想。

第77号議案 尾張旭市特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の特例を定める条例の制定について
反対討論…山下（維ラ）、賛成討論…武田（フロ）
新聞にも、不正常な随意契約が1000件以上あったと報じられた問題で、市職員の管理者責任として、市長・副市長の報酬を来年1月から3月まで1割カットするもの。

山下議員は、調査はまだ継続中であり全てを明らかにした上で、処分をすべきと主張し反対。議案の継続審議も求めていた。武田議員は、新たな事実が判明したら、それに対応した責任をとれば良いと賛成。